

Iniciativa del Ministerio de las Culturas

Vecinos de Porvenir iniciaron diseño de Ruta Patrimonial

● En la última instancia, adultos y jóvenes presentaron sus propuestas para incluirlas en la guía.

Destacar los íconos históricos, emblemáticos y tradicionales que han macardo la vida sociocultural de Porvenir, es el objetivo de la Ruta Patrimonial que comenzó a diseñar la comunidad de la capital fueguina.

Asimismo, en la reciente sesión, jóvenes de la comuna e integrantes de la agrupación de adultos mayores Centro Diurno Comunitario compartieron sus opiniones y presentaron sus propuestas para incluir en la ruta.

En la instancia, se sugirieron la inclusión de edificios emblemáticos, sitios con valor ciudadano, atractivos turísticos, espacios signados con

huellas de la historia de la isla, oficios tradicionales y recintos con ofertas gastronómicas.

“Es un proyecto que busca levantar, por primera vez, para que los visitantes, las personas que vengan a conocer acá, una de las puertas de entrada de Tierra del Fuego chilena, puedan realizar una visita que contemple algunos de los atractivos que son considerados de interés patrimonial, tanto material como inmaterial”, explicó Pilar Higuera, profesional a cargo de la asistencia técnica.

Este proyecto se concretó gracias al financiamiento de la Seremi de las Culturas, a través del programa Red Cultura.

Finalmente, la seremi de las Culturas, Carolina Herrera, destacó que “este espacio de conversación y

levantamiento de información nos permite validar esta propuesta vinculada a la identidad y cultura local”.



CULTURAS

La comunidad planteó su opinión respecto de los lugares que deben ser considerados en la Ruta de la capital fueguina.